

Niños chinos y cubanos recuerdan a Fidel Castro

Image not found or type unknown



Niños participantes en el concurso sobre Fidel Castro

Beijing, 27 nov (RHC) Niños chinos y cubanos participaron en el concurso infantil "Fidel, entrañable amigo de China" con dibujos y obras plásticas sobre el líder histórico de la Revolución, como parte de las actividades de la embajada caribeña aquí para recordar el séptimo aniversario de la desaparición física de Fidel Castro.

Durante la actividad, los diplomáticos cubanos conversaron con los pequeños sobre la obra del líder de la Revolución Cubana y su contribución a los nexos entre los dos países.

En particular subrayaron la preocupación constante de Fidel por garantizar la salud y educación de todos los niños.

Asimismo, el concurso permitió profundizar aún más los lazos de amistad entre las nuevas generaciones de chinos y cubanos.

Previo a esta premiación, exembajadores del gigante asiático en la nación antillana y amigos de la isla resaltaron las hazañas del líder histórico Fidel Castro, así como su preocupación por profundizar los nexos entre los dos países.

El exdiplomático Xu Yicong expresó su admiración y respeto hacia el estadista y aseguró que su mayor logro fue contar con su amistad y apoyo mientras trabajó en la nación antillana en la década de 1990.

Por su parte, Liu Yuqing aseguró que Fidel Castro prestaba mucha atención a los nexos con China y no escatimaba esfuerzos para contribuir a la profundización de los lazos bilaterales.

La exembajadora narró anécdotas de sus encuentros con el líder y señaló que su obra es reconocida más allá de Cuba y América Latina.

El profesor de la Academia de Ciencias Sociales de China Xu Shicheng puntualizó que los libros más publicados sobre América Latina en el gigante asiático son precisamente sobre Fidel Castro, Che Guevara y el socialismo de Cuba.

Cuando falleció en 2016, el presidente chino Xi Jinping dijo durante una visita a la embajada cubana en Beijing que se trataba de una figura trascendental: «sus ideas y hazañas están inscritos en los anales de la historia para siempre».

El 2 de septiembre de 1960, delante de más de un millón de cubanos, Fidel Castro instó a romper relaciones con el gobierno de Taiwán para establecer vínculos diplomáticos con la República Popular China de Mao Zedong.

Desde entonces los nexos bilaterales aumentan gradualmente hasta abarcar en la actualidad diversos sectores. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/340489-ninos-chinos-y-cubanos-recuerdan-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba